
令和４年度学校運営協議会 

 

第６回 令和４年１０月１８日（火）午後３時から午後４時 

 

先日、本校や地域を舞台としたアニメ映画「ぼくらのよあけ」の先行試写会が、体育

館で行われ、協議会委員の方にもご覧いただきました。児童にとっては、貴重な時間

となり、愛校心や地域愛を育むよい機会となったことを報告しました。 

また、本年度の体力調査の結果が出ましたので、昨年度と比較分析をした結果を

基に校舎改築の影響について議論しました。結果の概要としては、第２・３学年では、

昨年度よりもポイントは向上しており、第４～６学年では、低下している傾向が見られ

ました。委員からは、「そもそも高学年になると下校してから外に出て遊ぶことが少な

くなるので、学校での外遊びは貴重な時間だった。」という意見がありました。まだま

だ、校舎改築が続くので高学年児童の体力向上に向け、改善策を検討していきます。 


